



EXCMA. SRA.

Adjunto traslado a V.E. CONTESTACIÓN a la PREGUNTA ESCRITA formulada por el Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, Sr. Cruz Torrijos, que se relaciona a continuación:

- PE 154/23 R 2270

Madrid, a la fecha de la firma
EL DIRECTOR GENERAL

Firmado digitalmente por: ENRIQUEZ GONZALEZ NICOLAS
Fecha: 2023.03.17 12:27



EXCMA. SRA. PRESIDENTA DE LA ASAMBLEA DE MADRID

A los efectos del art. 198 del Reglamento de la Asamblea de Madrid, se traslada respuesta del Gobierno respecto del asunto de referencia:

PREGUNTA DE RESPUESTA ESCRITA

PE 154/23 R 2270

AUTOR/A: Diego Cruz Torrijos (GPS) ,

ASUNTO: considera el Gobierno de la Comunidad que las “continuas reuniones con la responsable de mantenimiento de Plaza I” han evidenciado la correcta limpieza y conservación de las instalaciones del recinto de la Plaza de Toros de las Ventas de Madrid en el año 2022.

RESPUESTA:

En relación con la cuestión por la que se interesa Su Señoría, se informa de que el mantenimiento y la limpieza de Las Ventas es una de las obligaciones principales que adquirió la empresa concesionaria “Plaza I”, como bien estipula el Pliego de Prescripciones Técnicas Particulares del contrato de explotación de la Plaza de Toros de Las Ventas. El Centro de Asuntos taurinos de la Comunidad de Madrid se encarga rigurosamente de velar para que el edificio presente las mejores condiciones con respecto a la limpieza y mantenimiento del mismo.

En el año 2022 se apreciaron algunas deficiencias debido a circunstancias ajenas a la empresa concesionaria, como fueron el desgaste sufrido en los años de la pandemia del COVID-19 por la no utilización del coso e instalaciones del recinto porque los festejos taurinos estuvieron suspendidos. Igualmente, la gran nevada “Filomena” ocasionó graves perjuicios que contribuyeron al deterioro del edificio.

Por tanto, para solucionar el problema de limpieza, y con la entrada en vigor del nuevo contrato de explotación en septiembre de 2022, se ha reforzado el personal de limpieza a través de “Plaza I”; y la Comunidad de Madrid, como propietaria de la Plaza de Toros, ha iniciado unas obras de conservación y seguridad del edificio que ha supuesto una inversión de casi 1.500.000€.

Madrid, 14 de marzo de 2023

EXCMA. SRA. PRESIDENTA DE LA ASAMBLEA DE MADRID

